



Arturo Sansores Hernández, considerado como el segundo de Aureliano Rivera Yarahuán, "La Hiena de Sinaloa", declaró ante los medios de información que nunca tuvo tratos ni mucho menos participó en los secuestros y asesinatos del ex jefe judicial sinaloense.

RESUMEN PALO

Ningún cargo formal de Hidalgo: "avie"

En tanto la Judicial del Estado de Hidalgo y la del Distrito Federal no encontraron elementos consistentes en sus pesquisas que señalen como cómplice de "La Hiena de Sinaloa" en una cadena

Por SERGIO

de asesinatos, se mandados a Arturo este solicitó en Tormo", los cuantos dos en el Comandante Crisóstomo

LA PRENSA comandante Pachuca, Hieda, tegui, quien momento ocupada con huán y cuando no opuso resistencia alguna.

Aquí en la de la primera Judicial, Roberto rialdo que los en la relación posterior Arturo con Aguirre este cometido.

Por la anterior choso fue puesto Ministerio Público adscrita a la Fiscalía Justicia del Distrito

Asesinaron a Joven Señora "Extraviada" Hace una Semana

Por RAMON CASILLAS C.

CD. NETZAHUALCOYOTL, Méx., 26 de enero. — Una joven señora, reportada como extraviada hace una semana, hoy fue encontrada asesinada a tiros y su cuerpo en estado de descomposición.

El cadáver fue localizado en el interior de la casa ubicada en

la calle México Lindo número 438, Colonia Benito Juárez, por unos vecinos que investigaron el mal olor que provenía del interior de la finca.

Además de las lesiones producidas por arma de fuego, se

observó huellas de golpes, lo que hace suponer que la señora, quien en vida se llamó María Estela Rodríguez Castañeda, trató de defenderse de él o sus atacantes.

Extraoficialmente se informó que la Judicial destacada en La Perla, tiene detenidos a dos sospechosos.

CAEN DOS AGENTES DE LA EX DIPD

Con relación el asesinato del matrimonio ocurrido el lunes en la casa que se encuentra en la Avenida Tepezanos número 29, la Judicial al mando del comandante Manuel Villarreal Cirilo logró detener a dos ex agentes de la Judicial del Estado de México y que actualmente trabajan en la ex DIPD, como principales sospechosos de este artero crimen.

Javier Martínez Corona, alias "El Pirulí" y otro sujeto conocido como "El K-dos", fueron agentes judiciales destacados en La Perla, cuando estaba el tristemente célebre comandante Jorge Medina Castellanos; posteriormente, al ser dados de baja por su comportamiento gangsteril, se incorporaron a la DIPD.

Estos dos sujetos fueron los que hace como cuatro meses extorsionaron al ahora occiso J. Guadalupe Ventura, con 200 mil pesos y una escopeta, en pago por no consignarlo por portar pistola.

Golpearon a su Hija Hasta Dejarla Muerta

Por AUGUSTO CABRERA M.

El verdadero padre y la madrastra de la niña Jazmín Pedro Manzo, de 4 años de edad, fueron detenidos ayer por agentes de la quinta comandancia de la Policía Judicial del Distrito, como presuntos responsables de la muerte de la menor, a la que golpeaban in-

misericordemente, regañaban y hasta privaban de sus alimentos.

La pequeña falleció ayer en la madrugada en el Hospital Infantil de la Colonia Moctezuma, a donde había sido llevada por su madrastra, Irene Martínez Vázquez, para que la atendieran "porque hace varios días que no quiere comer", y presentaba signos visibles de desnutrición y cuadros diarreicos.

Los médicos atendieron a la pequeña Jazmín, procreada por Ignacio Pedro Torres con Irma

(SIGUE EN LA PAGINA VEINTISEIS)

Capturan en Veracruz a dos Asaltabancos que Deben 3 Muertes

Por JULIAN FAJARDO

El grupo Veracruz de la Policía Judicial Federal capturó a dos peligrosos asaltabancos, quienes tienen cuentas pendientes por la muerte de 3 personas.

Jorge Luis Rangel Juárez y Manuel Cruz García quedaron confesos del atraco a la sucursal del Banco Nacional de México, de la población de Tamiagua, Veracruz.

Durante sus declaraciones ante el agente del Ministerio Público Federal, manifestaron haber tomado por asalto el Banco de Tuxpan, sucursal Azuluama y Bancomer en Potrero del Llano, pertenecientes al mismo puerto.

Los dos delincuentes, en compañía de otros 3 sujetos que se encuentran prófugos de la justicia, durante sus ilícitas acciones lograron un botín de

aproximados

En el transcurso de las investigaciones, se sabe que Jorge Juárez en el pasado día martes en Totonacapan, dando en vida a los nombres de caso Reyes y Martínez.

El mismo grupo otra persona en el momento se le dio nombre, por las dades federales las pesquisas para capturar a los responsables de un asalto a mano sucursales de homicidio con víctimas.

Los detenidos fueron llevados ayer al Distrito de la Justicia, donde se dio expediente por el delito de

PADECE UD. HERNIA

El equipo técnico Médico de Hernia Form, ofrece a las personas que padezcan de Hernia, su faja fraccionada con sistema de auto adhesión, que se amolda a su cuerpo de forma tal, que le reduce y controla su Hernia brindándole, seguridad y comodidad.

CONOZCALA EVITE EL PELIGRO VALE LA PENA PROBAR DEMOSTRACIONES GRATUITAS EN AV. JUAREZ No. 60 Desp. 305 México, 1, D. F. Tel. 510-04-90

MOTORES RECONSTRUIDOS A CAMBIO AUTOS-CAMIONES

396-63-55 y 511-31-35
396-65-64 y 396-67-19

COMPRAMOS MOTORES USADOS

PONIENTE 62 No 3900 ESQ AV CUITLHUAC A UNA CUADRA GLORIETA CAMARONES

CLD POPULAR MEXICO 16 D F

LOSETA VINILICA \$199.00 M2

PAPEL TAPIZ ALFOMBRA

543-19-41 687-06-23
687-05-62

SATISFACIENDO LA GRAN DEMANDA DE TAQUIMECANOGRAFAS

damos curso intensivo práctico en 6 meses, con equipo moderno y bolsa de trabajo

CUPO LIMITADO

519-62-87

GLAZERS

González y C...
240 x 240, de...
a pared, \$8,000...
parte de la construcción

"Nunca Tuve Tratos con Yarahuán": Arturo Sansores

(VIENE DE LA PAGINA VEINTICINCO)

caos de los infortunados Miguei Angel Arizmendi Flores, Juan Carlos Granados Sosa, María Margarita Ramírez Chávez, Valentín Torres Hernández, quienes fueron sacrificados, y de Cristela Cid Sarauud que pudo sobrevivir pese a ser balaceada por Rivera Yarahuán.

Con la barba crecida y el pelo largo y enmarañado, el ex agente judicial que dijo tener 23 años de edad, declaró que lo han confundido con otra persona a la que dicen apodan "El Negro" y que tiene por nombre el de Arturo Sansores Pérez de 25 años de edad.

"Yo no conozco a ningún negro ni a un homónimo y tampoco me escondía como supuso la gente por algo en lo que yo no participé, supe que en la televisión y en los periódicos cuatro personas relacionadas con los delitos hablaban de una persona con el primer apellido parecido al mío, pero yo no soy esa persona.

"A mí me apodan el "Bubu-

lubu" y desde que me dieron de baja en agosto 18 del 81 por un problema con el director del DIF que dizque porque lo amenacé con una pistola, no supe más de Rivera Yarahuán con quien nunca tuve trato. Lo recuerdo únicamente sentado ante su escritorio, junto a él su inseparable rifle R - 15, su pistola .38 Super y un bastón con el que se ayudaba por las heridas de 8 balazos que recibí.

"Tras el cese me quedé unos días en Culiacán, Sinaloa, para cobrar unos centavos que me debían y luego me regresé a mi casa de Avenida 506 número 589, en la Unidad Aragón, donde estuve con mis padres y me dediqué a vender ropa en los tianguis del Distrito Federal.

"Fue allí donde mi cuñado, Luis Ramírez Vera, me propuso trabajar con él como tapicero y decorador, por lo que me fui a su casa en Avenida 5 de Mayo número 10, en Tepeapulco, Hidaigo, población que se localiza muy cerca de Ciudad Sahagún. Sólo sábados y domingos venía a la capital a ver a mi madre enferma.

"Yo no me escondía en ese lugar", dijo y luego reveló que efectivamente conocía a Agustín San Luis Sánchez "El Torino" por haber estado en el mismo grupo de agentes judiciales en Culiacán, a donde fueron llevados por el comandante de la Policía Judicial de Sinaloa, Mario Naváez, "quien inicialmente nos recomendó a otras dos personas y a mí para trabajar en el Campo Militar

Número Uno como soldados, pero como yo no acepté porque el contrato era a 3 años, mejor me fui a dicha corporación sinaloense donde empezamos a trabajar en un grupo denominado especial o extraordinario y se conocía también como antimotines".

Aseguró no haber estado involucrado ni relacionado con la "Hiena de Sinaloa" ni en ese Estado ni en el Distrito Federal y desmintió que hubiera sido visto o tenido alguna plática o contacto con Aureliano, a quien vio por última vez cuando abandonó Culiacán al ser cesado como agente judicial.

"Yo no puedo decir mentiras y como me indicaron en Hidaigo que revelara la verdad en Pachuca o me la sacarían a golpes en el Distrito Federal les digo que nunca he hecho nada, veras, en ningún delito he participado; yo también fui policía y sé cómo le va al que miente", señaló Arturo, quien dijo desconocer quién es "El Negro" y "El Chaparro".

Respecto al sobrino de Aureliano, el menor Bernardo Rivera Bocanegra, Sansores Hernández dijo desconocer incluso que aquél tuviera un sobrino o cualquier otro familiar en el Distrito Federal y precisó que no conocía al citado muchacho ni a Ricardo Vera Covarrubias, Genaro Targas González ni a Roberto Díaz, señalados como participantes en secuestros y crímenes.

"Me están confundiendo con alguien que no sé quién pueda ser y aun cuando conocí que se manejaba por televisión y prensa un nombre parecido al mío, pensé en acudir a la policía pero tuve miedo conociendo que San Luis Sánchez se entregó y lo consignaron, pero él sí aseguró y aceptó haber participado en asaitos a mano armada con Rivera Yarahuán, aseguró el asustado "Bubulu".

Ningún Cargo Formal de la Judicial de Hidaigo:

"Avientan la Pelotita"

(VIENE DE LA PAGINA VEINTICINCO)

Entrevistado al respecto señaló el detenido que había uno que le apodaban "El Chaco", era conocido militante de ese grupo antimotín en la capital y quien se adiestraba en el Campo Militar Número 1, donde conocía al capitán del Ejército José Lozano Calva; precisamente a dicho campo yo iba a entrar para ser adiestrado en el manejo de armas y en ejercicios físicos.

Sansores Hernández dijo que en San Juan de Aragón fue bien conocida la existencia de esos "Halcones", que incluso entrenaban por la zona; al respecto dijo que también eran integrantes "El René" y "El Martín"; todos esos miembros se conocían por sobrenombres.

En ningún momento aceptó ser "halcón" e incluso mencionó que "nunca había tenido en sus manos una pistola .38 Super" hasta que estuvo trabajando como agente en la Judicial de Sinaloa, donde formaba parte de un grupo especial de choque que incluso fue alertado para infiltrarse con bombas lacrimógenas durante los problemas estudiantiles.

Referente a su relación con el comandante de la PJ de Sinaloa, Mario Naváez Fernández, dijo que es también su vecino. Sobre la forma en que acordaron ir a trabajar a dicha entidad, aclaró que todo ocurrió durante unas pláticas que tuvieron tanto Arturo como San Luis Sánchez con el citado funcionario judicial, quien iba a almorzar en un negocio de alimentos de la citada unidad, así se estrechó la relación con el capitán aludido.

"Limpiaron" los Rateros el Colegio de la Comunidad

(VIENE DE LA PAGINA VEINTICINCO)

los hechos ocurrieron el sábado pasado, como a eso de la una de la madrugada y después de lesionar al vigilante causaron destrozos en el plantel para finalmente apoderarse de la maquinaria y material de impresión.

Asimismo agregaron que no existe vigilancia policiaca en torno al colegio, lo que permite que muchos vagos, malvivientes y drogadictos se dediquen a asaitar a los alumnos y a los profesores.

Los hechos quedaron asentados en el acta PER/1/227/983.

Asesinaron a Joven Señora "Extraviada"

Hace una Semana

(VIENE DE LA PAGINA VEINTICINCO) cambios y vendrán los grupos "egresados" de la...

El mismo Teutle Alamo salió con no muy buenas recomendaciones del Estado de Hidalgo, donde estuvo al frente de la policía de aquella entidad.

Seis agentes que estaban misionados en diversos municipios del Valle de México cesados, por la razón de que afirmo, "perdieron la confianza de sus superiores (M.P.)".

Entre los cesados se encuentran los agentes Gustavo Quez Montero, Horacio Arrubias, Armando Arce, Marcos Contreras, Roberto Sánchez Martínez y Juan Ricardo González Escobar.

Golpearon a su Hijasta Hasta Dejarla Muerta

(VIENE DE LA PAGINA VEINTICINCO)

Manzo Navarro —con quien se desnaturalizó padre e hijo amorio—, pero la niña falleció al ser analizada clínicamente se detectó el clásico cuadro llamado "síndrome de maltratado", con signos de maltrato en todo el cuerpo, ras de la parietal, contusiones etcétera.

Las autoridades del Hospital Infantil citado dieron por agente del Ministerio Público de la primera delegación asentó los hechos en el acta y de inmediato pidió a la Fiscalía la detención de los presuntos, procediendo a la entrega al comandante José Luis Martínez a cumplir.

Tanto Irene como Ismael dijeron que la niña era desobediente y que hacían necesidades en el calzón pañal y que por ello la regañaban, le pegaban y la privaban de sus alimentos.

Hasta la Cocina Se Metió un Material

(VIENE DE LA PAGINA VEINTICINCO)

calles y proyectándose finalmente a casa en cuyo interior comía la Cruz Contreras.

Los hechos ocurrieron desde mediodía de ayer, en las calles de casi esquina con Cándor en la Las Águilas.

\$449.00
Dispositivo contra robo de coches prueba de ladrones
AV. ERMITA IZTAPALAPA 1
Local 6 de Gigante Iztapalapa



SE GRATIFICARA

a la persona que proporcione datos sobre el paradero de la niña de 13 años de edad, **LOURDES LEMUS ALVARADO**, quien desapareció el 17 de enero de la calle de Tlaxcala 13, en Milpa Alta. Vestía vestido rosa y abrigo café. Inf. Tel. 04-09-915844 o Tlaxcala No. 13, Milpa Alta, D. F.

BICROMATO DE SODIO IMPORTADO
\$300.00 Kg.
522-40-32 522-38-73
522-03-90 542-51-32

PROTEJA SU AUTOMOVIL PLASTICUBIERTAS
EN VINISEDA Flexible, suave, ligero, resistente y durable.
PARA TODO TIPO DE AUTOS
MARTI No. 107 Local "D" Esquina Ciencias Tel. 2-77-32-94
CEDRO No. 262, Z.P. 4 Tel. 547-13-70

CLOSETS Y PUERTAS
Sin barniz y sin costado \$7,500.00
Con barniz y costado \$9,500.00
PONIENTE 19 No. 392, Colonia Perla. Tel. 765-75-32

CHATARRA
Compramos pagando el mejor precio al: **RIGUROSO CONTADO**
LAMINADORA AZCAPOTZALCO, S. A.
Poniente 128 No. 665, Industrial Vallejo, D. F.
Sr. EDUARDO, 567-95-11. No damos precios por teléfono

PANIFICACION BIMBO S.A. DE C. V.
SOLICITA PARA SU PLANTA EN AZCAPOTZALCO
★ **MECANICOS AUTOMOTRICES**
REQUISITOS:
2 años de experiencia como oficial. Edad de 22 a 30 años
★ **HOJALATEROS**
2 años de experiencia como oficial. Edad de 22 a 30 años
PARA AMBOS PUESTOS OFRECEMOS:
★ Trabajo de planta
★ Buenas prestaciones

TRANSMISIONES AUTOMATICAS
SERVICIO FORANELO SERVICIO DE GRUA GRATIS
DR. BALMIS 74 MEXICO 7. D. F.
TELS. { 578-14-97
578-42-74
DINAMOMETRO

FILIALES PARA DARLE MAYOR SERVICIO A UST.
"ZARAGOZA"
Calz. Ignacio Zaragoza No. 892
Tel. 558-97-63
AV. CUAUHTEMOC No. 23-66